



AVIS PUBLIC : Lancement d'un appel d'offres pour le service de maintenance des équipements mobiles sur le site de Kinsevere

1 juin 2026

MMG Kinsevere SARL (MMG) annonce par la présente au public la publication d'un appel d'offres visant à recruter des prestataires de services qualifiés pour la fourniture de services de maintenance d'équipements mobiles sur site.

Toutes les entités intéressées et éligibles doivent soumettre leur dossier de candidature, conformément à la liste des exigences ci-dessous, en précisant leur manifestation d'intérêt pour l'annonce susmentionnée, **au plus tard le 15 juin 2026.**

Tous les soumissionnaires potentiels doivent fournir les détails, informations et justificatifs suivants, le cas échéant, dans le cadre du dossier susmentionné aux fins d'évaluation. **Le non-respect de cette obligation entraînera le rejet d'office de la candidature.**

1. DESCRIPTION SOMMAIRE DES SERVICES :

MMG Kinsevere SARL (MMG), l'un des principaux producteurs de métaux et de minerais en République démocratique du Congo (RDC), recherche un prestataire de services qualifié pour assurer la maintenance de ses équipements mobiles.

Le prestataire fournira les services décrits ci-dessous sur le site minier de Kinsevere :

- Maintenance des équipements mobiles
- Réparation de pneus endommagés

2. DOCUMENTS DE CONFORMITÉ :

- Le certificat d'enregistrement auprès de l'ARSP (Autorité de régulation de la sous-traitance dans le secteur privé), obligatoire
- Statuts Notariés ou attestation de leur dépôt auprès du RCCM
- Documents juridiques émis par les autorités compétentes et comportant un numéro RCCM, un numéro d'identification national (ID Nat.) et un numéro NIF
- Certificat officiel attestant que la majorité du capital social est détenue par des ressortissants congolais et que le conseil d'administration et la direction sont assurés par des ressortissants congolais
- Document attestant que votre entreprise est en règle auprès des autorités fiscales locales
- Justificatif d'affiliation à la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS)
- Justificatif d'affiliation à l'Institut national de formation professionnelle (INPP)
- Attestation d'inscription auprès de l'Office national de l'emploi (ONEM)
- Toutes les licences ou autorisations nécessaires pour exercer des activités dans ce domaine

Veuillez noter que la liste ci-dessus n'est ni définitive ni exhaustive et que des documents supplémentaires peuvent être exigés à tout moment, en fonction de notre analyse juridique ou de nos vérifications.

3. STABILITÉ FINANCIÈRE :

- États financiers certifiés pour les deux (2) dernières années, précisant le chiffre d'affaires annuel et toutes les autres informations financières pertinentes
- Les entrepreneurs doivent fournir une déclaration sous serment attestant qu'ils n'ont jamais été inscrits sur une liste noire, suspendus ou impliqués dans des litiges ou des demandes d'indemnisation, qu'ils soient antérieurs ou actuels, liés à des contrats qu'ils ont exécutés
- Les soumissionnaires retenus devront fournir les garanties d'exécution et de bonne exécution requises pour tout marché qui leur sera attribué à l'issue de cette procédure

4. RÉFÉRENCES:

Veuillez fournir une liste des projets ou travaux similaires déjà réalisés par l'entreprise, comprenant les coordonnées du client, la valeur du contrat et les références à contacter pour chaque projet. Ces références doivent concerner spécifiquement le secteur minier. Le fait d'avoir fourni de tels services spécifiquement dans le secteur minier en RDC constituera un atout.

5. PROFIL DE L'ENTREPRISE:

Veuillez nous envoyer le profil de votre entreprise ainsi que tout autre document de votre dossier que vous jugez nécessaire pour présenter votre entreprise sous son meilleur jour.

6. ESCLAVAGE MODERNE :

MMG s'engage à respecter des normes d'intégrité élevées dans toutes ses activités. Cela implique notamment de veiller à ce que nos fournisseurs adhèrent à nos valeurs et d'adopter une approche équitable, durable, socialement responsable et éthique en matière d'approvisionnement. Notre Code de conduite des fournisseurs définit les normes minimales que doivent respecter tous nos fournisseurs de biens et de services, y compris leurs filiales et sous-traitants, notamment en matière de respect des droits de l'homme. Pour plus d'informations, rendez-vous sur [mmg.com](https://www.mmg.com).

Tous les documents nécessaires doivent être transmis aux représentants de MMG mentionnés ci-dessous **au plus tard le lundi 15 juin 2026**.

Pour toute question, veuillez-vous adresser aux représentants de MMG dont la liste figure ci-dessous.

Au nom de MMG Kinsevere SARL, nous vous remercions de votre participation.

Renxi Li (Charles)

renxi.Li@mmg.com

Spécialiste en approvisionnement et passation de marchés

Nathalie Tshiala

Nathalie.Tshiala@MMG.COM

Agent- approvisionnement et passation de marchés

La Direction Générale

PUBLIC NOTICE: Launch of call of tender for Mobile Equipment Maintenance Service at Kinsevere site.

1 June 2026

MMG Kinsevere SARL (MMG) hereby announces to the public the launch of a media announcement for Seeking Qualified Service providers to supply of Mobile Equipment Maintenance Service onsite.

All interested and qualified entities need to submit their respective company files as per the requirement list below detailing their expression of interest for the above media announcement by no later than **15 June 2026**.

All potential tenderers must provide the following details, information and proof where applicable, as part of the above file for assessment. **Failure to submit the above will result in summary rejection of eligibility to tender.**

1. SUMMARY DESCRIPTION OF SERVICES:

MMG Kinsevere SARL (MMG), a leading producer of metals and minerals in the Democratic Republic of Congo (DRC), is seeking a qualified service provider for Mobile Equipment Maintenance Service.

The contractor will offer services as specified below at the Kinsevere mine site:

- Mobile Equipment Maintenance
- Damaged Tyre Repair

2. COMPLIANCE DOCUMENTS :

- The Registration certificate in ARSP (Private Sector Subcontracting Regulatory Authority), mandatory
- Notarized Articles of incorporation or certificate of its deposit to the RCCM
- Legal documents from competent authorities having a RCCM number, a National Identification number (ID Nat.) and a NIF number
- Official Shareholding certification that proves Majority of the Share Capital is held by Congolese Nationals including the Board of Directors and Management is led by Congolese Nationals
- Document stating that your company is in good standing with the local Tax Authorities
- Proof of affiliation to the Social Security Organisation (CNSS)
- Proof of affiliation to the National Institute of Professional Preparation (INPP)
- Proof of registration with the National office of Employment (ONEM)
- All relevant licences or authorisation to operate in the field

Note that the list above is not a definitive or exhaustive list and additional documents may be required at any time depend on our legal analysis or reviews.

3. FINANCIAL STABILITY :

- Financial Audited statements for a period of the last two (2) years detailing annual turnover and all other financially pertinent matters
- Contractors to provide a sworn affidavit that it has not been previously blacklisted, suspended or is currently involved in any disputes or penalty claims whether previous or current relating to any contracts undertaken
- Contractors will be required to provide relevant Performance and Retention Guarantees against any contract awarded to them stemming from the outcome of this process

4. REFERENCES:

Submit a list of similar projects or works previously undertaken by the company including Client information, Contract Value, Contactable references for each project. The said references need to be mining specific. Providing such services in the DRC mining specifically will be advantageous.

5. COMPANY PROFILE:

Please submit your company's profile and any other documents in your portfolio that you deem necessary to best position your company.

6. MODERN SLAVERY:

MMG is committed to maintaining high standards of integrity in everything we do. This Includes ensuring our suppliers align with our values and to embracing a fair, sustainable, socially responsible and ethical approach to our procurement. Our Supplier Code of Conduct sets out our minimum standards of all suppliers of goods and services, including their subsidiaries and subcontractors, including for respecting human rights. For more information visit mmg.com.

All relevant documentation is to be provided to the MMG Representatives listed below no later than Monday, **15 June 2026**.

Any queries should be addressed to the MMG Representatives as listed.

On behalf of MMG Kinsevere SARL, we thank you for your participation.

Renxi LI (Charles)

renxi.Li@mmg.com

Specialist Sourcing and Contracting

Nathalie Tshiala

Nathalie.Tshiala@MMG.COM

Officer - Sourcing & Contracting

The General Management